



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>46 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83688679</b>
Prix	<b>590 000 €</b>

# Paris 8Eme

## Appartement à vendre (75008)

Paris 8 - saint-augustin - art Déco - 2 piècesidéalement situé, entre l'église saint augustin et le parc monceau et au 5ème étage avec ascenseur d'un bel immeuble ancien, cet appartement dispose d'une surface de 47m2. Accessible via une belle entré d'inspiration "art Déco", ce bien se compose de la façon suivante :une entré, séjour et chambre avec un beau parquet ancien, une cuisine, des toilettes séparés avec fenêtre ainsi qu'une salle de bain. Lumineux et sans vis-à-vis, cet appartement, à proximité de tous commerces,lieux de vie et transports offre de nombreuses qualités, rares sur le ...

*Paris 8 - saint-augustin - art deco - 1-bedroom43m<sup>2</sup> (463 sq ft) apartment under the carrez law on the 5th floor of a magnificent old building with a lift in a prime location between saint augustin church and parc monceau. Laid out as follows:entrance hall, living room, kitchen, bedroom, separate toilet and bathroom. Bright and with no overlook, this apartment that requires redecoration boasts many qualities that are rare on the market. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 2,320 €/yearly - montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un ...*

## **BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE**

122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

